

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 205

FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 14. August 1937.

## Tagung der internationalen Liga für Familienschutz in Paris.

Am 2. und 3. August 1. J. fand in Paris im Anschluss an den internationalen bevölkerungswissenschaftlichen Kongress eine Tagung der internationalen Liga für Familienschutz (Ligue internationale pour la Vie et la Famille) statt. Während beim bevölkerungswissenschaftlichen Kongress überwiegend die theoretischen Grundlagen der Bevölkerungspolitik beraten wurden, standen bei dieser Tagung die praktischen bevölkerungspolitischen Massnahmen in den verschiedenen Ländern im Vordergrund.

Der Oesterreichische Verband Familienschutz war bei dem Kongress durch Univ. prof. Dr. Wilhelm Winkler vertreten, der auch ein Referat für die neueste Bevölkerungsentwicklung in Oesterreich erstattete.

-----

## Umbenennung eines Teiles der Herbeckstrasse.

Wie am 5. v. M. mitgeteilt wurde, ist der von der Abzweigung des Schönbrunnergrabens zum Schafberg führende Teil der Herbeckstrasse umbenannt worden. Bei der Schreibung des neuen Namens hat sich jedoch ein Fehler eingeschlichen. Der neue Name lautet " Naaffgasse und nicht " Naafgasse."

-----